

Comunicado sobre el inicio del nuevo periodo académico

Estimada comunidad Tec,

¡Les damos una cordial bienvenida al **Semestre Agosto-Diciembre 2022!**

Como saben, este nuevo periodo dará inicio el próximo lunes 8 de agosto y se vivirá de forma presencial, acompañado de los recursos digitales que contribuyan a su formación integral de acuerdo a sus programas académicos y la etapa del plan de estudios en la que se encuentren, para seguir desarrollándose personal y profesionalmente por medio de la interacción con otras personas, las experiencias académicas y la vivencia integral de su campus, sede o PrepaTec.

Si bien en el Tec contamos con uno de los mayores porcentajes de vacunación, lo cual nos ha ayudado a promover ambientes de aprendizaje sanos, hacemos énfasis en que **es importante que mantengan actualizado su esquema de vacunación**. Recomendamos el uso del cubrebocas en espacios cerrados, especialmente las primeras semanas del periodo académico que regresamos del receso vacacional, pero su uso **será voluntario**, en función de las condiciones sanitarias y los lineamientos de las autoridades de cada estado.

Les recordamos que quienes presenten síntomas de COVID-19 se deben abstener de participar presencialmente en actividades institucionales y llamar a la Línea TQueremos (Tel. [800 813 9500](tel:8008139500)), para poder orientarles clínicamente y estar pendientes de su estado de salud.

Visiten el [Sitio de Regreso Consciente](#) o acudan a sus directores y directoras de Carrera/Programa, mentores o tutores, para recibir mayor información.

Hagamos, como la comunidad unida que somos, que este nuevo periodo transcurra de manera responsable, exitosa y **memorable**.

¡Les esperamos!

Tecnológico de Monterrey